

## Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 14. Mai: Aarberg

Beatrice Weyermann, 23.05.2025

Kirchenkreis Niederscherli, Aktiv 55Plus, Velogruppe

Bei schönstem Maiwetter starteten 29 motivierte, gutgelaunte Velofahrerinnen und Velofahrer in drei Gruppen zu unserer 2. Ausfahrt. Aufgrund ihrer Länge, je nach Startort ca. 45 - 65 km, war die Tour so ausgeschrieben, dass auch unterwegs noch "eingestiegen" werden konnte. So starteten 22 Personen ab Köniz. Auf "Schleichwegen", durch Quartiere, über Radweges Richtung Bremgartenwald. Dort warteten bereits zwei weitere Teilnehmer auf uns. Via Halenbrücke, Herrenschwanden ging weiter zum Znünihalt ins Restaurant Linde in Kirchlindach, wo uns weitere fünf erwarteten. Über Land entlang üppiger Wildblumenwiesen, blühenden Bäumen, durch Wälder um den Schüpberg führte unser Weg über Grächwil, Ziegelried zum Mittagshalt nach Aarberg. Der Märit interessierte die wenigsten, denn der Picnicplatz an der alten Aare und das Café Burkhalter lockten zum Verweilen. Nach der verdienten Mittagspause führte uns der Weg dem Aareufer entlang bis zum Stauwehr Niederried. Via Detligen, Salvisberg erreichten wir den Wohlensee beim Kraftwerk Mühleberg. Die Gruppe aus Kirchlindach verliess uns hier und nahm den Weg zurück unter der Leitung von Fritz unter die Räder, teils aus Strommangel oder weil die Tour es so erlaubte. Für den Rest der Gruppe ging via Heggidorn, durch den Forst nach Oberwangen in den Hirschen. Nach dem traditionellen Schlusstrunk machten wir uns individuell und mit vielen schönen Eindrücken auf die Heimfahrt. Wir vom Leiterteam sind jeweils froh, wenn wir die Tour als unfall- und pannenfrei melden können. Was auch diesmal - mit Ausnahme eines individuell gelösten Strommangels - wieder der Fall ist. Ein grosses Dankeschön den beiden Co-Leitern Arthur und Hansueli sowie allen Schlussfahrern.

Hanna Isenschmid

1234567812>

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Aarberg.php>